

Pilotprojekt weckt Interesse

Kellerwaldverein strebt Wiederbelebung leer stehender Bausubstanz an

GIFLITZ. Großes Interesse bestand an der Vorstellung des Pilotprojektes zur Wiederbelebung leer stehender Bausubstanz des Kellerwaldvereins. Etwa 75 Besucher waren der Einladung in das Dorfgemeinschaftshaus Giflitz gefolgt.

Nach der Begrüßung durch Wildungens Bürgermeister Volker Zimmermann führte Lisa Küpper, Geschäftsführerin des Vereins, in das Thema ein und stellte das Projekt vor. Entstanden sind neun beispielhafte Planungen für ganz

unterschiedliche Gebäudetypen und Nutzungen. Zu diesem Zweck standen zu jedem Gebäude Plakatwände und Informationsmaterialien zur Verfügung, die in Form eines „Marktplatzes“ besucht werden konnten.

Informationen: www.perspektiven-kellerwald-ederssee.de Neben Bestandsanalyse und Nutzungskonzept sind dort auch Infos zur Infrastruktur und Finanzierungsmöglichkeiten zu finden. (nh/sur)



So könnte es einmal aussehen: Architekturvorschlag für ein zur Zeit leerstehendes Haus in Frebershausen.

Skizze : nh